

Ficha de Visionado de Vídeo

Datos generales e imagen del vídeo	Reseña	Problema(s) que aborda	¿Dónde aplicarías este conocimiento?
<p>Presupuesto base cero para México y América Latina</p>  <p>Publicado el 12 de marzo del 2020</p>	<p>El video explica la importancia del Presupuesto Base Cero (PBC) como una herramienta para eliminar el derroche y mejorar la eficiencia del gasto público en México. Señala que esta técnica fue aplicada con éxito en Estados Unidos por Jimmy Carter y propone implementarla en México para frenar la corrupción, el gasto excesivo y la mala administración de los recursos. A lo largo del video se muestran ejemplos claros del dispendio en hospitales, obras públicas y contratación de asesores extranjeros, destacando la necesidad de justificar cada gasto desde cero para garantizar una gestión más responsable y transparente. En conclusión, el autor sostiene que aplicar el Presupuesto Base Cero permitiría aprovechar mejor los recursos, fortalecer la economía y promover un gobierno más eficiente y honesto.</p>	<p>El video aborda varios problemas relacionados con el mal uso de los recursos públicos en México, como el derroche y dispendio del dinero gubernamental, la corrupción, la falta de transparencia, los presupuestos inflados en obras públicas y la contratación innecesaria de asesores extranjeros. También critica la ineficiencia de las instituciones públicas y el exceso de empleados y gastos administrativos, lo que impide un manejo responsable del presupuesto nacional.</p>	<p>Este conocimiento se puede aplicar tanto en la administración pública como en la vida diaria. En el gobierno serviría para elaborar presupuestos más eficientes, reducir el derroche y garantizar un uso responsable del dinero público. En la vida personal o en las empresas, ayudaría a planificar mejor los gastos, justificar cada compra y aprovechar los recursos de manera ordenada y consciente, evitando desperdicios y promoviendo una buena gestión económica.</p>